

Fecha: 24-05-2025
 Medio: La Estrella de Chiloé
 Supl. : La Estrella de Chiloé
 Tipo: Noticia general
 Título: **BREVES**

Pág. : 11
 Cm2: 220,8

Tiraje: 2.800
 Lectoría: 8.400
 Favorabilidad: 

BREVES



EL JUEVES FUERON DEPORTADOS RUMBO A CHILE.

Tres chilenos deportados desde Estados Unidos fueron detenidos al aterrizar en Santiago

● Tres de los 45 chilenos que fueron deportados el jueves desde Estados Unidos fueron detenidos ayer al ingresar al país por el Aeropuerto de Santiago. La Fiscalía Metropolitana Occidente señaló que uno de los aprehendidos iba a pa-

sar ayer a control de detención por una causa de tráfico de drogas en Maipú, por la que fue condenado en enero de 2019. El ministro Luis Cordero dijo que el Registro Civil verificó sus identidades en el aeropuerto y se les detuvo. ☺

Gobierno anunció que modificará norma que provocó la movilización de las matronas

● Tras sostener una reunión con el Colegio de Matronas y Matrones de Chile (ColMat), la ministra de Salud, Ximena Aguilera, informó que se realizarán cambios a la Norma Técnica N°150 de "Criterios de Clasificación Hospitalarios", la que según acusaron los profesionales iba a implicar una reducción de su campo laboral. Luego que el Presidente Gabriel Boric salió sorpresivamente de La Moneda para hablar con las personas que se manifestaban, la secretaria de Estado dijo que "como nuestro interés es mejorar la capacidad reso-

lutiva y no reducir el campo de funcionamiento de las matronas (...) llegamos al acuerdo de modificar, en forma urgente, con una vena, aquellos aspectos que parecen más necesarios de modificar inmediatamente". El Colmat valoró lo propuesto. ☺



NO HUBO LESIONADOS POR ESTE HECHO.

Sujetos queman una micro del transporte público en Cerro Navia: hay un menor de edad detenido

● Cerca de las 23 horas del jueves un grupo de sujetos que conmemoraban la muerte del anarquista Mauricio Morales, abordaron un bus del Sistema RED, en Cerro Navia, Región Metropolitana, donde hicieron descender al con-

ducto, a quien le robaron su celular, y luego le prendieron fuego a la micro. Carabineros inició diligencias por este caso, en el que no se registraron heridos, y detuvo a un menor de edad que habría participado del hecho. ☺